



Ostbevern 08.02.2011

Rat der Gemeinde Ostbevern
z. Hd. Herrn Bürgermeister
Joachim Schindler
Haushaltsberatung 2011
Sport- und Kulturausschuss

Antrag:

Vermarktung des Namens „Beverstadion“

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt den Namen des Beverstadions zu ändern bzw. zu vermarkten. Es sollte ein ortsansässiges Unternehmen gefunden werden, das mit seinem Firmennamen wirbt und im Gegenzug sich an den Kosten für den Unterhalt des Stadions beteiligt.

Erläuterung

In der Region gibt es genug Beispiele, wie Firmen oder Vereine Sportanlagen und sonstige Kultureinrichtungen finanziell unterstützen, so auch in der Nachbargemeinde Telgte. Die Qualität des Sportbetriebs wird durch ein solches Sponsoring sicherlich nicht leiden; eher wird die hohe Qualität der Sportanlage durch die Zusammenarbeit mit einem Unternehmen noch besser garantiert werden können.

Für Bündnis 90/Die Grünen
Jochem Neumann